
 

 

REQUERIMENTO  /2023. 

 

GABINETE DA VEREADORA LÉA SILVA  
 

SR. PRESIDENTE, 

SRS.VEREADORES, 

SRAS.VEREADORAS:  

 

A vereadora Josefa Léa da Silva, que a presente subscreve, com assen-

to nesta Egrégia Casa de Leis, vêm através desta, após ouvido o Plená-

rio, requerer que seja realizada Audiência Pública até a primeira se-

mana de junho para discutir o tema: Os impactos que os fogos de arti-

fício com estampido causam à saúde e ao meio ambiente no território 

do município de Cajazeiras. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O objetivo da audiência é retratar a demanda recebida por parte dos 

ativistas que cuidam dos animais, dos pais de crianças com transtorno 

do espectro autista e familiares de pessoas idosas, que possuem sensi-

bilidade auditiva e sofrem com o barulho dos estampidos. De acordo 

com o Conselho Federal de Medicina Veterinária, os cães tem a capa-

cidade auditiva maior que a dos humanos e, para eles, barulhos acima 

de 60 decibéis, o que equivale a uma conversa em tom alto, podem 

causar estresse físico e psicológico. Vale ressaltar que várias cidades 

no Brasil já possuem Leis próprias que proíbem os fogos de artifício 

ou artefatos pirotécnicos com estampidos, inclusive Campina Grande 

e João Pessoa. Discutiremos sobre  a poluição sonora causada pelos 

fogos de artifícios que causam danos a pessoas e animais, bem como 

medidas a serem tomadas, pois aproximam-se as festas juninas e a 

comercialização destes fogos acontece de maneira desordenada. A 

participação da sociedade é fundamental juntamente com a Gestão 

municipal (Secretarias do Meio Ambiente e de Saúde), Corpo de 

Bombeiro, Ministério Público e demais interessados. Diante do expos-

to, solicito aos nobres pares aprovação do requerido. 



 

 

 

PLENÁRIO EDMILSOM FEITOSA CAVALCANTE, 11 DE MAIO DE 2023. 

 

 

Josefa Léa da Silva Santos 

                                        Vereadora – CIDADANIA 


